

Bericht aus der Sitzung des Ortschaftsrates Adersbach vom 07.03.2024

Städt. Kindergarten „Kastanienblüte“ Adersbach

Der Ortschaftsrat Adersbach verabschiedete die langjährige Leitung des städt. Kindergartens „Kastanienblüte“ Adersbach und begrüßte die neue Leitung.

Haushalt 2025

Zur Planung des städtischen Haushalts für das Jahr 2025 beriet und beschloss der Ortschaftsrat Adersbach die aus seiner Sicht erforderlichen Maßnahmen im Stadtteil Adersbach.

Radweg Adersbach-Steinsfurt – Einweihung

Die Planungen zur Einweihung des neu geschaffenen Radweges hängen noch von verschiedenen zu klärenden Faktoren ab. Zur Ausgestaltung der Einweihungsfestlichkeiten (Aktionen entlang des Weges, Bewirtung, u.a.) wird sich der Ortschaftsrat mit den Vereinen abstimmen.